

Bad Schmiedeberger Gradierwerk nahezu fertiggestellt

31.08.2021 10:01 von Heike Nyari

Bad Scfmiedeberger Gradierwerk nahezu fertiggestellt



Blick auf das neue Gradierwerk im kleinen Kurpark. Foto: (Wsp) Nyari

(Bad Schmiedeberg/Wsp/ny). Das Gradierwerk steht und zeigt sich in voller Pracht. Am vergangenen Freitag (27.08.) kam es zum ersten Probelauf und, wie von Ulrich Endler zu erfahren war, fiel dieser sehr gut aus. Nun geht es, wie der Technische Direktor hinzufügt, an die Gestaltung der Außenanlagen. Noch am Freitag konnten die Pflasterarbeiten ringsum das neue Bauwerk fertiggestellt werden. Nun folgen in dieser Woche die Herstellung der Pflanzflächen und die erste Begrünung mit Rasen. Außerdem sollen einige Wege mit wassergebundener Decke angelegt werden. Im Herbst gelangen im näheren Umfeld noch einige Blühsträucher ins Erdreich. Des Weiteren ist vorgesehen, mehrere Bänke in unmittelbarer Nähe zum Gradierwerk aufzustellen.

Wir werfen noch schnell einen Blick auf den unmittelbar benachbarten Schwanenteich. Die Wasserspiele sind installiert und das Gewässer wieder geflutet. Die bekannte Fontäne, die seit Jahrzehnten das Bild im Kurviertel prägt, gibt es weiterhin. Die neu hinzugekommenen Springbrunnen erfuhren bereits ihren Probelauf und werden aber erst am 11. September gemeinsam mit dem Gradierwerk offiziell in Betrieb genommen. Diese Attraktion wird zukünftig nicht immer an sein, sondern soll zu bestimmten Zeiten sprudeln und dann die Blicke der Zuschauer auf sich ziehen.

Im Zuge der gesamten Arbeiten wurde auch ein Teil des Schwanenteiches neu gestaltet. So gibt es auf der gegenüberliegenden Seite eine neu geschaffene Fläche mit Aussichtspunkt und Blick auf die Wasserspiele und das historische Kurhaus. Insgesamt blieben die Bauarbeiten im Zeitplan und im Kostenrahmen.

